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         fast [fæst]       slow [slow] 
 

 
 

 

       
weak [wi:k]       strong [ˈstrɒŋ]   

 

        
 

    tidy [ˈtaɪdi]           messy [mesi]  

 

          
comfortable   uncomfortable  
[‘kʌmftəbl]       [ʌn‘kʌmftəbl] 

              
          intelligent          silly  
        [ɪn‘telɪdʒənt]      [sɪli] 
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kangaroo 
 

cangur  zebra 
 

zebra 

crocodile 
 

cocodril  monkey 
 

mono 

giraffe 
 

girafa  snake 
 

serp 

elephant 
 

elefant  lion 
 

lleó 

bear 
 

ós  camel 
 

camell 

 

MORE VOCABULARY 

ears 
 

orelles tail 
 

cúa 

teeth 
 

dents legs 
 

potes 

head 
 

cap nose 
 

nas 

body 
 

cos neck 
 

coll 

mouth 
 

boca eyes 
 

ulls 

 

Study, and writing the words will 

help you to remember them. 
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Adjetivos largos 

(2 sílabas –y ) 

(3 o más sílabas) 

Ponemos delante la palabra “more” 

Beautiful → more beautiful 

Comfortable → more comfortable 

Adjetivos cortos 

(1 sílaba) 

(2 sílabas –y) 

Añadimos al adjetivo la terminación -er 

3 reglas 

Si acaba en –y → se cambia por i +er 

Happy → happier       ugly → uglier 

Si acaba en –e → se quita la -e +er 

Nice →nicer       wise → wiser 

Si tiene una sola vocal y una sola consonante final 

→ se repite la consonante +er 

Big → bigger       fat → fatter        thin → thinner 

 

COMPARATIVO 

SUPERIORIDAD 

(más ………..) 

COMPARATIVO 

IGUALDAD 

(tan …… como) 

as ……. as 

Si necesitamos la palabra 

“que”, pondremos “than” 

Adjetivos irregulares: 

good → better        bad → worse          far →further 

tan alto como → as tall as 

tan inteligente como → as intelligent as 
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Siempre lleva 

delante la 

palabra “the” 

Adjetivos irregulares: 

good → the best        bad → the worst          far →the furthest 

SUPERLATIVO 

(el más ………..) 

Adjetivos largos 

(2 sílabas –y ) 

(3 o más sílabas) 

Ponemos delante la palabra “most” 

Beautiful → the most beautiful 

Comfortable → the most comfortable 

Adjetivos cortos 

(1 sílaba) 

(2 sílabas –y) 

Añadimos al adjetivo la terminación -est 

3 reglas 

Si acaba en –y → se cambia por i +est 

Happy → the happiest       ugly → the ugliest 

Si acaba en –e → se quita la -e +est 

Nice → the nicest       wise → the wisest 

Si tiene una sola vocal y una sola consonante final 

→ se repite la consonante +est 

Big → the biggest 

Fat → the fattest 

Thin → the thinnest 

 


